

## RINGKASAN PENELITIAN

Judul Penelitian : Studi Tentang Potensi dan Masalah Desa Doudo Kecamatan Panceng Kabupaten Gresik Jawa Timur

Ketua Peneliti : Djoko Galijono, MS., Drh.

Anggota Peneliti : -

Fakultas : Lembaga Pengabdian Pada Masyarakat

Sumber Biaya : DIP Operasional Perawatan dan Fasilitas Universitas Airlangga Tahun 1991/1992  
S.K.Rektor Nomor : 4256/PT.03.H/N/1991.  
Tanggal : 4 Juni 1991.

Program KKN mempunyai tujuan utama untuk secara nyata melatih mahasiswa dalam menganalisa dan menanggulangi permasalahan serta pengembangan potensi yang ada di desa, maka tahap awal untuk persiapan adalah melakukan observasi untuk mengetahui bagaimanakah potensi dan masalah-masalah yang ada di desa berdasarkan atas aspek-aspek sarana dan prasarana, ekonomi dan produksi, pendidikan, budaya dan spiritual, kesehatan dan lingkungan, administrasi serta pemuda dan olah raga.

Penelitian ini bertujuan untuk mendapatkan data-data yang akurat dan aktual agar KKN Unair yang bertujuan untuk mempercepat proses pembangunan di Desa Doudo Kecamatan Panceng Kabupaten Gresik mencapai hasil yang optimal. Dari data-data yang diperoleh diharapkan dapat memberikan gambaran mengenai potensi dan permasalahan di Desa Doudo sehingga dapat membantu untuk menentukan penggarapan permasalahan secara berurutan berdasarkan skala prioritas, dengan demikian pelaksanaan program pengembangan desa dan program KKN di masa mendatang dapat lebih berhasil.

Data yang digunakan adalah data kuantitatif dan data kualitatif yang berkaitan dengan potensi dan permasalahan yang ada di Desa Doudo Kecamatan Panceng Kabupaten Gresik. Data primer dikumpulkan melalui pengamatan langsung dan wawancara dengan perangkat desa, pemuka masyarakat, warga desa maupun pejabat setempat, sedangkan data sekunder diperoleh dari monografi desa, data administrasi desa, kantor kecamatan maupun dari instansi terkait.

Dari analisis secara deskriptif diperoleh gambaran bahwa Desa Doudo merupakan desa yang memiliki modal dasar dan potensi yang cukup memadai baik berupa sumber daya alam maupun sumber daya manusia untuk dikembangkan lebih optimal. Penduduk dalam masa usia produktif dengan tingkat pendidikan yang cukup merupakan hal yang menguntungkan agar lebih berperan aktif dalam pembangunan desa. Agama Islam yang dipeleuk seluruh penduduk diharapkan memudahkan dalam bermusyawarah dan bekerja sama. Desa Doudo dengan penduduk yang memiliki tingkat kesadaran yang tinggi akan kesehatan dan lingkungan dapat memudahkan untuk mengenalkan cara-cara hidup yang memenuhi syarat-syarat kesehatan.

## KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT, atas segala berkat dan rahmatNya yang telah dilimpahkan sehingga tulisan ini dapat terselesaikan.

Tulisan ini dibuat dalam rangka tugas sebagai Dosen Pembimbing Lapangan Kuliah Kerja Nyata untuk melakukan penelitian lokasi dimana KKN dilaksanakan, guna mendapatkan data-data yang dapat dimanfaatkan untuk merumuskan program pengembangan desa dan KKN.

Pada kesempatan ini tak lupa penulis sampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang telah dengan rela meluangkan waktunya untuk membantu pelaksanaan penelitian ini, terutama kepada masyarakat Desa Doudo, Bapak Kepala Desa beserta perangkatnya atas segala peran sertanya sehingga penelitian ini dapat terlaksana.

Penulis menyadari bahwa tulisan ini masih jauh dari sempurna, untuk itu saran dan kritik yang membangun dari para pembaca sangat penulis harapkan.

Akhirnya penulis berharap semoga hasil penelitian ini dapat bermanfaat seperti apa yang diharapkan dan merupakan langkah awal dalam usaha program pengembangan desa dan perumusan program KKN untuk masa-masa yang akan datang.

Surabaya; 10 Januari 1992

Pemulis